



Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2024

Anzug Beat Braun und Konsorten betreffend echter Wohnschutz jetzt: Mehr Baslerinnen und Basler zu Wohnungseigentümer/innen machen

P225082

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Braun und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Am 28. Februar 2016 hat die Basler Stimmbevölkerung die «Neue Bodeninitiative (Boden behalten und Basel gestalten!)» deutlich angenommen. Diese fördert eine nachhaltige, wirtschaftliche und ökologische Bodennutzung. Der Regierungsrat betrachtet ein «Programm für einen Verkauf von im Eigentum des Kantons stehenden Mietobjekten an langjährige Mietende» als nicht zielführend.

